

Wir danken herzlich

Wädenswil, Januar 2021

Für die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls und die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem Papi, Schwiegervater, Grosspapi, Bruder, Cousin, Götti und Freund

Hans Langendorf-Niederhäuser

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an:

- Hausarzt Dr. Daniel Blickenstorfer, für die langjährige Betreuung
- Das Alters- und Pflegezentrum Wisli, Richterswil, für die liebevolle Pflege
- Pfarrer Frédéric Légeret, für den würdevollen Abschiedsgottesdienst

Auch herzlichen Dank für die vielen Karten, Blumen, die grosszügigen Spenden und allen, die Hans auf dem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie